



矢野小だより

2024年9月24日
No. 5 (その2)
相生市立矢野小学校
校長 山本 哲也

校長室から

日中はまだまだ暑い日が続きますが、朝の空気には季節の移ろいを感じられるようになってきました。運動会に向け、児童たちは毎日練習を頑張っています。保護者のみなさまには、児童の健康観察や健康管理に努めていただいておりますことに感謝申し上げます。

9月28日(土)は、多くの方に来校いただければ幸いです。児童の最高の演技に大きな声援をよろしく願いいたします。午前中開催とはいえ、暑さ対策を確実にしてご参観ください。

学校の様子

運動会練習

9月5日(木)から運動会練習を本格的に始めました。厳しい暑さで予定より短い時間で練習を終えたり、練習内容を変更したりすることもあります。徒競走・リレー、競争遊戯、表現運動など、安全第一で練習を進めています。

9日(月)にはプロのインストラクターに矢小っ子ソーランの指導をしていただきました。



愛老園・椿の園合同敬老会

9月11日(水)、下田の愛老園・椿の園の敬老会が行われました。市立保育所(相生・矢野)、矢野川幼稚園の園児と、矢野小学校の児童が招待をされ、本校からは5年生児童が参加しました。

敬老会の前には谷口市長とお会いし、一緒に記念写真を撮っていただきました。

敬老会ではセレモニーの後、アトラクションとして園児・児童の歌や踊り、プレゼントがありました。

児童からは、矢小っ子ソーランの披露と、春から大事に育てた「人権の花」の寄贈、メッセージカードのプレゼントを行いました。



お知らせ

10月7日(月)～8日(火)にかけて、「矢小橋」で橋梁点検による交通規制が実施されると相生市から連絡がありました。作業時間(9時から17時)は自動車の通行ができなくなります。

徒歩での通行は可能ですので、児童には現場の大人の指示に従って安全に通行するよう指導をしていきます。

保護者・地域のみなさまも、通行の際にはご注意ください。

